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La saison estivale aura été marquée par de 
nombreuses manifestations, une offre d’acti-
vités  sportives variée pour toute la famille 
ainsi que la nouvelle formule du Club de 
plage.  

Nous avons connu  une belle affluence, no-
tamment à l’Office de Tourisme dont la nais-
sance juridique officielle remonte au mois de 
Juillet. L’évolution positive de la fréquentation 
des estivants est un signe d’amélioration de 
la qualité de l’encadrement et des acti-
vités proposées.  

Le bilan de l’été est également positif en 
deux points :

Le chemin des bateaux s’est métamorphosé 
depuis le réaménagement de nouveaux es-
paces d’accueil pour les vacanciers, les clubs 
de Longe côte et du Gré des Vagues.  

Et nous avons été primés d’un  
« Bouquet d’argent » dans le cadre du 
concours Fleurir le Pas de calais, étape 
nécessaire avant l’obtention de la Fleur des 
Villes et Villages fleuris. 

Aussi, je tiens ici à saluer l’effort collectif de 
tous les services municipaux pour leur inves-
tissement et leur participation à la réussite de 
cette belle saison estivale.  

Des efforts, il faut encore en faire dans diffé-
rents domaines :

- la mise en conformité de nos  
réseaux d’eaux pluviales et usées 
En effet, la nouvelle directive Eaux de Bai-
gnade de l’Union Européenne nous oblige 
à préserver, améliorer la santé humaine et 

la qualité de l’environnement aquatique, 
avec comme objectif des eaux de baignade 
ayant en 2015 au moins atteint une qualité 
« suffisante ». En ce sens, nous travaillons 
actuellement en concertation avec les diffé-
rentes instances compétentes pour que les 
eaux de baignade de l’estuaire de la Canche, 
qui connaissent occasionnellement des phé-
nomènes de pollution, soient  classées  de 
meilleure qualité dans les meilleurs délais.

- l’embellissement de notre commune
Vous avez tous remarqué l’ouverture du 
chantier de sécurisation des écoles qui 
a démarré cet été afin de permettre à nos 
écoliers de reprendre le chemin de l’école en 
septembre dans de bonnes conditions. Ces 
travaux qui s’opèrent dans les rues St Gabriel 
et du Vieux Moulin, concernent la création de 
nouveaux parkings et trottoirs, l’effacement 
des réseaux et la mise en place d’un nouvel 
éclairage public. Ils devraient se poursuivre 
jusqu’à la fin décembre.

- trouver des solutions pérennes à nos 
besoins d’équipements
Les projets et les volontés ne manquent pas 
à Camiers - Ste Cécile, mais les réglementa-
tions en vigueur ainsi que la baisse des dota-
tions de l’Etat pourraient en décourager plus 
d’un. Nous nous attelons à plusieurs projets 
avec la Communauté de Communes et le 
Syndicat Mixte du Montreuillois : la média-
thèque dans une Salle Ste Gabrielle entière-
ment réhabilitée, une Salle de Conférences 
au niveau du site du Chemin de la Craie en 
partenariat avec Dannes, le Conservatoire 
du Littoral et Orcima (cimenterie Holcim), 
le nouvel Office de Tourisme sur le site de 
l’ancienne chaumière …

Aujourd’hui, cette volonté de la municipalité 
d’aller de l’avant se voit aussi renforcer par 
l’arrivée d’un Directeur Général des Services, 
natif de Camiers, M. Joaquin Jourd’hui. C’est 
une chance indéniable pour notre ville.

Fort de son expérience à la Communauté de 
Communes et de sa connaissance des dos-
siers locaux et intercommunaux, il aura pour 
mission principale de nous soutenir dans la 
mise en œuvre des projets de la ville. Nous lui 
souhaitons la bienvenue parmi nous !

Présentation des vœux de monsieur le Maire le  
23 janvier 2016 à 19h00, en la salle des sports
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3 questions à M. Frank MANIEZ
Adjoint à l'urbanisme et aux ressources humaines

Vous avez plusieurs délégations au  sein de la municipalité,  
parlez-nous d’abord de l’urbanisme :

L’urbanisme a pour but d’organiser notre territoire 
pour tenter de vivre harmonieusement ensemble en 
respectant son voisin, son cadre de vie, l’environ-
nement, le paysage et le patrimoine dans lequel on  
s’inscrit.

 C’est pourquoi, notre commune est régie par  un PLU (Plan 
Local d’Urbanisme), outil de planification  permettant : 

•  de fixer un cadre au développement urbain et de  
 préserver le patrimoine naturel ou bâti

• de définir les divers usages du territoire (types  
 d’occupation, réserves foncières pour  
 équipements ou voirie au bénéfice de la collectivité,  
 espaces protégés, mixité sociale, mixité des fonctions)

• de préciser le traitement de l’aspect extérieur  
 pour créer ou préserver une certaine physionomie 
 de notre village et station balnéaire, de déterminer une  
 forme urbaine

• d'édicter des règles de constructibilité, de hauteur, de  
 distance par rapport au voisin et par rapport à la rue,  
 d’accès, de voirie et de stationnement pour garantir la  
 sécurité des usagers de la rue

Notre service urbanisme est dirigé par Mme Caroline  
Jacob et par Mme Martine Brassart, mise à disposition 
par le Centre de gestion de la fonction publique territo-
riale. Elles traitent en moyenne plus de 50 demandes  par 
mois (permis de construire, demande préalable, certificats  
d’urbanisme…)  

Dans le cadre de l’urbanisme je suis en charge aussi de 
la commission du Rohart, projet qui reste en réflexion 
pour l’instant mais qui avance grâce à plusieurs réunions 
avec le conseil municipal. Nous avons reçu déjà plusieurs  
porteurs de projet : lotissement, résidence séniors,  
résidence de loisirs, béguinage… Le devenir du domaine 
ainsi que la réhabilitation du château doivent s’inscrire 
dans un projet concerté car c'est le dernier espace foncier  
communal important.

Je suis aussi en charge du dossier des jar-
dins familiaux qui doivent s’installer dans notre 
commune en 2016/2017. Nous avons reçu 17  
bulletins de personnes intéressées suite à l’article paru 
dans le journal communal et nous recherchons donc le  
terrain le plus approprié.     

Parmis vos délégations, vous êtes aussi en charge des ressources 
humaines, en quoi cela consiste-t-il ?

La qualité du service rendu à la population et l’image de la 
collectivité sont indéniablement intriquées au développe-
ment et à l’optimisation des ressources humaines.

Avec l’arrivée du Directeur Général des Services, je suis en 
charge des embauches au sein de notre collectivité.

Les offres d’emploi de la mairie sont consultables sur le 
site internet et affichées sur la porte d’accueil de la mairie. 

Cette année, nous avons recherché du personnel 
pour la bibliothèque de plage, pour l’office de tourisme et 
des saisonniers pour nos services techniques. Nous avons 
traité avec Mme Rosine Queval, rédacteur au service du 
personnel, la réception de plus de 60 CV pour 5 postes 
à pourvoir. Cette délégation est compliquée, souvent  
impopulaire car elle incombe de faire des choix envers des 
personnes souvent en difficulté. 

Et pour le développement numérique, quelle est votre stratégie ?

Nous avons créé un nouveau site internet, plus clair 
et plus simple d’utilisation, plus complet que l’ancien,  
beaucoup d’informations concernent la vie municipale, 
sociale, associative, économique, sportive… 

Et pour être plus réactifs à l’actualité de notre commune 
nous avons créé une page Facebook Camiers-Ste Cécile-
St Gabriel sur laquelle j’invite nos administrés connectés à 
nous rejoindre.   

Permanence tous les lundis de 16h à 17h

Rejoignez nous sur Facebook

Camiers - Ste Cécile - St Gabriel



4 camiers
Sainte-Cécile
Saint-Gabriel le Mag

Le Magazine d'informations

vie  communale

Le Mag  : "Quelles motivations ont orienté 
votre choix pour Camiers ?"
La Commune de Camiers est partie pre-
nante de la Communauté de Communes 
« Mer et Terres d’Opale » pour laquelle 
j’ai servi pendant 16 ans à quelques 
mois près.
Les perspectives, de fusion de Struc-
tures Intercommunales voire de Com-
munes, de mutualisation de services, 
me donnent à penser que ces évolu-
tions d’ampleur, aboutiront à un service 
public efficient grâce à l’adhésion et à 
la participation active des premiers ac-
teurs locaux que sont les Communes.
La Commune de Camiers a le potentiel 
d’être un élément moteur pour la Com-
munauté de Communes et sait pou-
voir s’inscrire dans cette dynamique 
engagée en saisissant l’opportunité de 
construire avec ses partenaires l’avenir 
de notre bassin de vie et de notre Com-
mune en particulier.

C’est pourquoi, m’appuyant sur les ob-
jectifs et les projets de l’Equipe Muni-
cipale, en adéquation avec mes aspira-
tions, j’ai fait acte de candidature.
Le Mag  : "Qu’est-il attendu d’une Direction 
Générale ?"
La Direction Générale d’une Collectivi-
té est garante de l’efficience de l’action 
publique locale.
Elle est la courroie de transmission 
entre l’équipe municipale qui dessine 
les orientations, les objectifs de déve-
loppement, et les agents des services, 
chargés de la mise en œuvre des pro-
jets municipaux et des missions des 
services publics.
La Direction Générale a pour mis-
sion d’organiser et optimiser les res-
sources, pour apporter les solutions de 
mises en œuvre fiables, nécessaires à 
la prise de décision la plus éclairée de 
l’Equipe Municipale.
Le Mag  : "Quelle est votre conception de la 
Direction Générale ?"
La Direction Générale est avant tout 
l’exemple, pour les agents communaux en 
particulier, en ce sens qu’elle guide l’action 
de chacun vers les objectifs définis.  
C’est pour moi la première source d’adhé-
sion, adhésion nécessaire pour créer et 
développer l’esprit d’équipe inhérent à la 
réussite des missions et projets que la Di-
rection Générale est chargée d’orchestrer.

Pour autant cette adhésion intègre 
les singularités de chacun en tant que 
source d’enrichissement du collectif 
au service de l’intérêt général, dont la 
Direction Générale est garante. 
Dans un environnement instable, en 
évolution rapide, la Direction Générale 
a un rôle prépondérant pour instaurer 
la confiance et dissiper les craintes 
générées par l’instabilité actuelle, qui 
s’avèrent contre-productives et vont 
ainsi à l’encontre de l’intérêt général.
Le Mag  : "Comment la traduisez-vous quo-
tidiennement ?"
Il s’agit pour moi de créer les conditions 
de succès, avec l’Equipe Municipale et 
avec les agents.
A partir d’objectifs définis et d’un cadre 
d’intervention alliant souplesse pour 
permettre l’adaptation de l’action locale 
en fonction des évolutions qui se pré-
sentent, et responsabilisation de chacun 
dans les contours du poste qu’il assume, 
la Direction Générale en tout premier lieu, 
j’incite les équipes à s’impliquer, à expri-
mer les solutions qu’elles estiment utiles 
et adaptées. 
Je privilégie donc l’approche participative 
et également la démarche d’amélioration 
continue pour faire évoluer les pratiques 
afin de tendre vers les résultats attendus, 
et valoriser l’action des services.

Un nouveau D G S (Directeur Général des Services) 

La société TWIN PROMOTION,  
représentée par Monsieur VANDECAS-
TEELE, a déposé un dossier de recon-
version du site de l’ancienne Cristalle-
rie intitulé OPALE RESORT. 
Le projet a une vocation d’accueil d’une 
clientèle touristique de résidences  
secondaires, de résidences de tourisme 
et plus modestement de quelques rési-
dences principales. Le projet s’inscrit 
dans la politique de développement tou-
ristique de ce secteur de la côte d’Opale.
Ce projet se trouve sur une friche 
constituée par le site de l’ancien camp 
de vacances d’Arc International qui 
s’étend sur une superficie de 7,5 hec-
tares et qui est ceinturé d’espaces bâtis 
au nord, au sud et à l’ouest. 
Le projet comporte plusieurs résidences 

réparties de la manière suivante :

• 7 résidences de tourisme : 20 398 m² 
de surface de plancher,

• 9 résidences secondaires : 11 519 m² 
de surface de plancher,

• 8 résidences permanentes : 1 200 m² 
de surface de plancher,

• Une zone réservée pour les campings 
cars (hors périmètre),
Les accès seront réalisés depuis les 
rues suivantes :

• A l’ouest, la rue de Douai,

• Au sud, la rue des Nations,

• A l’Est, le boulevard de Lille.
Etant ici précisé qu’une partie de la 
superficie de 75 000m² sera préser-
vée afin de protéger le milieu naturel et 
les zones humides sur une superficie 
d’environ 10 000m², d’autre part les es-

paces verts représentent 35 255m², soit 
environ la moitié de l’emprise du site.
Eu égard à l’importance du projet, la 
municipalité organise une réunion  
d’information publique le 6 novembre 
2015, à 18 heures, en la salle SAINTE 
GABRIELLE.
Les documents suivants seront à la 
disposition du public, à partir du 14 
octobre 2015, au service urbanisme 
de la Mairie de CAMIERS pendant les 
horaires d’ouverture :

• Le dossier,

• Les plans,

• L’étude d’impact,

• Un registre pour recueillir vos avis et 
observations.
Une présentation du projet sera mise 
en ligne sur le site internet de la mairie.

le 6 novembre 2015 à 18h00, en la salle SAINTE GABRIELLE

Joaquin JOURD'HUI

Réunion publique d'informations -Opale Resort
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vie  communale
Bienvenue à ... 

Le Mag  : "Pouvez-vous vous présenter 
en quelques mots ?"

Je suis installée à Camiers de-
puis trois ans, et je connais bien 
la station puisque j’y ai occupé un  
emploi saisonnier pendant plus 
de cinq ans. Après des études en 
culture et communication, j’ai inté-
gré la mairie de Camiers, il y a deux 
ans dans le cadre d'un premier 
emploi à la bibliothèque de plage. 
Aujourd’hui je suis responsable de 
la bibliothèque municipale et en 
charge de la communication.

Le Mag  : "Quel est votre rôle au sein de 
la Mairie de Camiers ?"

L'une de mes missions principales 
est d’assurer le fonctionnement 
de la bibliothèque municipale et 
de renseigner les personnes s’y 
présentant. Je suis accompagnée 
dans cette tâche par une équipe de 
bénévoles.

D’autre part, je réalise des affiches 
et éléments de communication 
pour la commune, et rédige des  
articles pour le journal communal. Je  
participe aussi à l’organisation et 
à la promotion des manifestations 
culturelles, et effectue le relai avec  
la presse. Enfin, j’anime la page 
facebook Camiers – Ste Cécile –  
St Gabriel et administre le site 
internet www.camiers.fr. La com-
mune a mis en place ce nou-
veau site internet il y a quelques 
mois maintenant, en collabora-
tion avec Réseau des communes. 
Celui-ci se veut plus fonctionnel 
et accessible que le précédent. 

Le Mag  : "Que peut-on trouver sur le 
site de Camiers ?"

Ce site permet d’informer les  
Camièrois de ce qui se passe  
au sein de la commune. Vous y  
trouverez notamment l’agenda 
des manifestations du mois, des  
renseignements utiles comme, 
les coordonnées des commerces 
et artisans de la commune, mais 
aussi des professionnels de santé. 
Vous pourrez y télécharger des  
documents comme les plannings 
et dossiers d’inscription des temps 
d’activités périscolaires, ou les  
menus du restaurant municipal.

Vous y trouverez également 
des renseignements de type  
administratif en rapport par exemple 
avec l’état civil,  les élections ou  
l’urbanisme …

Chaque association possède une 
page dédiée sur ce site. Elle peut 
ainsi y contribuer et mettre en avant 
ses activités ou ses manifestations 
à venir.

Le Mag  : "Caroline, vous êtes instructrice 
en matière d’urbanisme, en quoi consiste 
votre travail ?"

Je travaille pour la mairie de Camiers 
depuis le 4 mai 2015. Cet emploi 
recouvre deux principales fonc-
tions. La première, l’information et le 
conseil des administrés, la seconde le 
contrôle des dossiers et des travaux.  
 
 
 

Le Mag  : "Quels sont les travaux  
nécessitant une déclaration en mairie ?"
Sont soumis à permis de construire :

• les constructions nouvelles, 

• Les travaux qui ajoutent plus de 
 40m² de surface plancher ou plus  
 de 40m² de surface au sol 

• Les travaux qui augmentent entre  
 20 et 40 m² de surface  
 de  plancher ou emprise  
 au  sol et qui portent la totalité  

 de la construction à plus de  
 170m².

• Les travaux sur les structures  
 porteuses ou façade lorsqu’ils sont  
 accompagnés d’un changement  
 de destination.

Sont soumis à déclaration préalable, 
tous les travaux touchant à l’extérieur 
d’une propriété. Ainsi sont concernés 
les peintures des façades, le rempla-
cement de clôture, le remplacement 
et la création de portes, fenêtres, 
velux, le remplacement de toiture, la 
création de véranda, carport, portail, 
installation d’abris de jardin … 

 
Le réflexe que doivent avoir les admi-
nistrés avant d’engager les travaux et 
la dépense, est de contacter la mairie. 

Le Mag  : "Vous nous parliez de contrôle, 
de quoi s’agit-il exactement ?"
Les travaux ayant fait l'objet d’une 
autorisation sont contrôlés après 
le dépôt en mairie de la déclaration 
d’achèvement des travaux, afin d’éta-
blir un certificat de conformité.

A l’occasion de mes passages régu-
liers dans la commune, les travaux 
non déclarés et toutes les infractions 
au PLU (plan local d’urbanisme) sont 
répertoriés. Des demandes de mise en 
conformité, lorsque cela est possible, 
sont adressées aux propriétaires. Si la 
mise en conformité est impossible, la 
destruction de l’ouvrage pourra être 
demandée. 

Sachez par ailleurs, qu’une fois par an  
minimum, les services des impôts 
réalisent des relevés de proprié-
té afin de vérifier si les construc-
tions existantes ont bien été  
déclarées.

Caroline JACOB

Camille AMBROSINO
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Les avis sont unanimes : l’année 
touristique 2015 est un bon cru 
(d’après le bilan de l’Office de Tourisme et des 
socioprofessionnels ayant bien voulu répondre à 
l’enquête réalisée  début septembre auprès des 90 
hébergeurs, commerçants, restaurateurs et gestion-
naires d’équipements de la ville ).

Les professionnels de la commune se sont 
en effet déclarés en majorité satisfaits de 
l’ensemble des manifestations estivales 
organisées par l’Office de Tourisme, ce 
qui a permis une progression importante 
du nombre de visiteurs dans les locaux 
de l’esplanade pendant les deux mois de 
l’été (plus de 40%).

Les touristes étrangers, avec des chiffres 
en hausse pour certains pays d’origine 
comme la Grande Bretagne, la Belgique 
ou l’Allemagne, apprécient de plus en 
plus notre station balnéaire. Pourquoi ?  
L’attrait des paysages bien sûr, mais aus-
si la facilité de circuler ou bien, les grands 
espaces vue sur mer qu’offrent nos cam-
pings et le rapport qualité/prix sont des 
critères déterminants.  Les efforts réali-
sés en matière de propreté, d’accueil et 
d’animations porteront sûrement leurs 
fruits à court terme.  

La clientèle française, qui s’est nettement 
repliée  sur l’hexagone cette année (en 
raison des attentats et de la conjoncture), 
y est aussi pour beaucoup. Loin de bou-

der nos plages, les vacanciers français 
ont participé en nombre aux nouveaux 
rendez-vous de l’Esplanade proposés cet 
été (spectacle de catch, concerts, Roues 
en folie, Çà grimpe à Ste Cécile…) ainsi 
qu’aux différentes animations sportives 
encadrées par la très dynamique équipe 
du service Sport et Jeunesse de la com-
mune. Bravo et merci à tous.

Rendez-vous l’été prochain !

Le soleil a-t-il brillé sur la saison touristique 2015  
de Camiers-Ste Cécile-St Gabriel ?

Nouveau 
Pendant les vacances de Toussaint, l’Office de Tourisme vous accueille tous les jours de 9h00 à 12h30 et 
de 14h à 17h (ouverture à 10h00 les samedis et dimanches – fermeture les 1er et 11 novembre).
Hors vacances scolaires, ouverture du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 17h (ouverture à 10h le samedi).  
Contact – Informations  03 21 84 72 18 
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La Bibliothèque-Médiathèque de 
Camiers déménage temporairement 
rue du Bosquet, dans l’ancienne 
salle des jeunes (à côté de la salle 
des Associations). Dans cet espace 
d’environ 50 m², vous retrouverez 
vos collections préférées, des livres 
et contes pour les enfants, un espace 
adolescents…et bien entendu tous 
les conseils avisés des bénévoles  
et/ou de Camille. 

C’est une étape nécessaire avant la 
réhabilitation complète de la Salle 
Ste Gabrielle en Médiathèque pro-
grammée pour 2017. La municipalité 
vient en effet de décider de lancer 
une étude pour la faisabilité de ce 
projet socio-culturel. 

A noter également, si vous ne  
trouvez pas votre bonheur sur place, 
vous pourrez vérifier en ligne la  
disponibilité de vos prochaines  
envies de lecture et les retrouver 
sous 8 jours dans votre Médiathèque 
(service en lien avec la Médiathèque 
Départementale). 

C’est donc le moment d’inscrire 
toute la famille (cotisation annuelle 
de 10 euro par foyer/an). Pour cela  
rendez-vous sans plus tarder à la 
mairie (pour vos inscriptions). 

Fermeture complète pendant les 
vacances de la Toussaint en raison 
des travaux d’emménagement rue 
du Bosquet.

Horaires et jours d’ouverture 
Lundi de 15h à 18h
Mercredi de 10h à 12h - 14h à 16h30
Samedi de 10h à 12h

Réouverture le 2 Novembre.

Dès le 2 novembre,  
retrouvez votre Médiathèque rue du Bosquet !

Le Mag : Comment vous est venue l’idée de vous 
tourner vers la profession du bâtiment ?
Monsieur Gobert : Natif de Nesles, c’est avec 
mon oncle Francis Gobert  à Samer que je  fais 
mon apprentissage dans le métier de maçon.
 

Le Mag : quelle filière avez-vous suivie pour  
cette formation ? 
Monsieur Gobert : Apprenti je fréquente 
alors le CFA BTP du Pas de Calais à 
Hesdigneul les Boulogne où  j’obtiens 
le CAP de CMBA (Construction-Ma-
çonnerie-Béton Armé).
Le Mag :  Quelle est la suite de votre parcours ?
Monsieur Gobert : Employé de Jackie 
Véniel, personnage bien connu à Ca-
miers, je prends de l’assurance dans le 
métier de 1994 à 2002. En avril 2002, 
je deviens indépendant et seul j’entre-
prends tous les travaux du bâtiment 
dans la région. Je m’installe en 2012 
rue du Vieux Moulin où se situent au-
jourd’hui ma résidence et mon entrepôt.
 

Le Mag :  Maitrisez-vous tous les   
métiers du bâtiment ? 
Monsieur Gobert : Bien sûr, en plus 
du béton, la plâtrerie, le carrelage, 
la couverture, sont mes activités 
les plus courantes. L’électricité et la 
plomberie ne font pas partie de mes 
compétences. 
Bien intégré à Camiers, Jerry est un 
ancien footballeur de Neufchâtel et 
joue actuellement à l’ALCamiers. Il est 
aussi membre à part entière du club 
de vétérans de Camiers et du Conseil 
d'Exploitation de l'Office de Tourisme. 
Jerry Gobert 
82 rue du Vieux Moulin 
 06 27 40 45 84
Mail : jerr.gobe@gmail.com

Interview de M. Gerry GOBERT - entreprise de maçonnerie

Nos artisans et commerçants ont du talent !

commerce
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Nos artisans et commerçants ont du talent !

Le Mag : "Depuis combien de temps êtes-
vous installé à Ste Cécile ?"
Monsieur Demilly :  "Je suis arrivé en 
mai 2012, c'est ma quatrième saison, 
belle année, satisfait des animations 
proposées par la municipalité. "

Le Mag : "Avez-vous toujours fait ce métier ?"
Monsieur Demilly :  "Avant d'arriver à 
Ste Cécile, j'ai tenu pendant 12 ans une 
cafétéria "Le City-Grill" à Berck. Appro-
chant de la retraite, je voulais ralentir 
un peu, j'ai eu l'opportunité de vendre 
mon affaire et de venir me "reposer" 
dans la station. Il y a pas mal de dif-
férences avec mon ancien restaurant, 
ici, l'activité est plus en dents de scie, 
une grosse période en juillet et août, le 
reste de l'année c'est beaucoup plus 
calme, nous devons cependant rester 
ouvert toute l'année pour notre service 
"pizza à emporter, cela demande beau-

coup de souplesse aussi bien au ni-
veau des produits que du personnel."

Le Mag : "Combien de personnes tra-
vaillent dans votre établissement ?"
Monsieur Demilly : "J'ai une personne 
à temps complet à l'année, le reste du 
temps j'emploie des "extras", l'été cela 
peut aller jusqu'à 7 personnes."
Le Mag : "Pouvez-vous nous parler de 
votre carte ?"
Monsieur Demilly : "On a une partie 
pizza et une partie brasserie classique, 
hors saison je propose un plat du jour 
pour le repas du midi. J'essaie de faire 
un maximum en produits frais." 

Le Mag : "Qu'est-ce qui vous plaît le plus 
dans votre métier ?"
Monsieur Demilly :  "La satisfaction 
des clients, quand les gens repartent, 
contents, c'est un plaisir."

Bella Pizza - Interview de M. Stéphane DEMILLY

Le Mag : "Des projets pour le restaurant ?"
Monsieur Demilly : "La mise aux normes d'acces-
sibilité des toilettes pour les handicapés est ma 
priorité pour l'année qui vient. Ce sera ma der-
nière année, j'aurai 60 ans l'année prochaine, 
donc je passe le relais."

Bella Pizza 
Ouvert tous les jours
Bar-Brasserie-Pizzéria-Vente à emporter
322 boulevard de Ste Cécile
 03 21 84 09 91

C’est avec son sourire et sa bonne 
humeur que Jean Luc Martel nous a 
accueillis dans son café LE BON CAP 
le temps de quelques questions.

Le Mag : "Pouvez-vous nous parler de 
votre commerce ?"

Monsieur Martel : Le Bon Cap est un 
commerce de proximité. Nous propo-
sons plusieurs services : bar, tabac, 
loto, PMU et presse, ainsi que la re-
transmission des courses l’après-midi.

Nous avons repris LE BON CAP en 
2008, c’est notre 8ème saison. Nous 
sommes ouverts tous les jours, été 
comme hiver. Il est important pour moi 
de ne pas privilégier les estivants aux 
camièrois.
Le Mag : "Pourquoi avoir choisi de re-
prendre un commerce à Camiers ?"

Monsieur Martel : Je suis natif 
d’Etaples, mais ma famille est originaire 
de Camiers. Après 10 ans passés dans 
l’Aisne, c’était un retour aux sources 

pour nous. L’endroit nous plaisait et 
après l’adoption de nos deux enfants, 
Hugo et Lucas, nous souhaitions vrai-
ment nous rapprocher de nos familles.

Le Mag : "Qu’est ce qui vous plait le plus 
dans votre métier ?"

Monsieur Martel : L’ambiance du Bar 
bien évidemment. Les p’tits bistrots de 
quartier font partie de la vie de la com-
mune. Ici, l’animation est quotidienne. 
Si on vient chez moi sans avoir le mo-
ral, on repart avec le sourire. Quand 
on travaille dans un bar, il faut savoir 
plaisanter de tout et accepter tout le 
monde. 

Je suis très proche de mes habitués, je 
suis un peu  leur confident, il est impor-
tant de savoir écouter les gens.

Le Mag : "Vous avez des employés avec 
vous ?"

Monsieur Martel : L’été, nous sommes 
trois ou quatre à travailler ici. Mais 
depuis un an, Mike travaille avec moi 

toute l’année. Il est originaire de Camiers, c’était 
important pour moi d’embaucher quelqu’un du 
coin.
Le Mag : "Le mot de la fin ?"
Monsieur Martel : Il est important que Camiers 
vive toute l’année, et pour cela il faut que nos 
commerces soient ouverts tous les jours, et pas 
seulement pendant la saison. Il ne faut pas oublier 
les camiérois d’une part mais aussi les habitants 
des villages aux alentours tels que Widehem ou 
Frencq…

Le bon cap
64 Grand’ Rue 
Ouvert 7j/7 de 7h30 à 13h30 et de 15h30 à 20h30
 03 21 84 91 88

LE Bon Cap - Interview de M. Jean-Luc MARTEL
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Pas besoin de connaître la musique, nous ne faisons pas de solfège!
Nous ne faisons pas passer d’audition !
Pour un équilibre mélodieux et un répertoire  plus varié notre chorale a 
besoin de voix masculines.

Alors n’hésitez  plus, venez nous rejoindre.
Nous répétons tous les mardis  à la salle Ste Gabrielle, rue du Campe 
de Rosamel à Camiers, dans une ambiance très conviviale et détendue.
Horaires de répétition jusqu’au 31 décembre : 18h - 20h
La cotisation  est de 15 euros par an.

Retour sur le 1er forum des associations

CHŒUR D’OPALE VOUDRAIT ENCORE GRANDIR
N’attendez plus pour vous lancer !

Nous proposoNs aussi d’ouvrir une chorale d’enfants dès 6ans,
Répétitions le lundi à partir de 17h30 avec Martine Coulier, notre Chef de Chœur.

Renseignements complémentaires au 03 21 83 92 43 ou 03 21 89 58 23

Le 6 septembre 2015 a eu lieu le 1er 
Forum des Associations; le but de 
ce forum était de créer un moment 

de convivialité et de temps fort annuel 
pour le milieu associatif.

Pour cet événement de septembre, 
la mairie était pilote techniquement, 
matériellement et financièrement. Le 
tout très bien orchestré par Jérémy 
Lerouge, Adjoint au Maire en charge 
des finances et des associations.

Chaque association étant  habituée à 
réaliser des événements dans notre  
commune, l'idée était de rassembler  
forces et compétences afin d'organiser 
une manifestation conviviale.

Des groupes de travail ont été créés pour 
permettre d'être opérationnels tant sur la 
préparation, la communication, la mise 
en œuvre (avant et pendant le salon) et 
la gestion le jour du forum.

Le jour J, tout a commencé avec le café 
offert par le comité des fêtes. Chacun 
a présenté son association en parfaite 
harmonie avec un planning bien défini. 
Nous avons assisté à quelques démons-

trations : la danse country par le club 
des aînés, le vol de quelques avions lé-
gers par le club de modélisme, un mini 
match de foot a été joué par les jeunes 
de l’ALC, le club de tir a lui aussi pro-
posé aux visiteurs de «griller» quelques 
cartouches, le club de badminton s’est 
également éclaté dans sa prestation,  
l’ambiance sonore était assurée par le 
club « Les Rythmics ». 

La journée s’est clôturée par les mots de 
félicitations de Monsieur le Maire et l'invi-

tation au pot de l’amitié.

Rendez-vous l'année prochaine!



animations communales

10 camiers
Sainte-Cécile
Saint-Gabriel le Mag

Le Magazine d'informations

Les lauréats du concours des maisons fleuries qui a rassemblé cette année 27 participants, ont reçu leur prix le vendredi  
18 septembre en mairie.

Ce concours, ouvert à tous les habitants de Camiers - Ste Cécile - St Gabriel, permet de valoriser le cadre de vie agréable créé 
par les habitants en accompagnement du service Espaces Verts et Fleurissement de la commune. Tous les participants ont été 
récompensés.

 Merci à tous :

  Dans la catégorie Jardin :
 1er prix remis à M. GABBUSH Lothar
 2ème prix remis à Mme GRAILLOT Francine
 3ème prix remis à Mme CAYET Mauricette

  Pour la catégorie Façade:
  1er prix remis à Mme MARYNIAK Dany
  2ème prix remis à Mme PARISSEAUX Jacqueline
  3ème prix remis à Mme DUCROCQ Jacqueline

La soirée s'est terminée autour du verre de l'amitié.

Remise des prix du concours des maisons fleuries

Anniversaires de mariage
Noces de Diamant  
M. et Mme Gérard et Agnès DEBELVALET 
Agnès et Gérard DEBELVALET se sont mariés le 23 Septembre 1955. 
La mairie se situait alors Rue du Bosquet. Mr DEBELVALET, après une 
longue carrière à l’usine de Dannes, profite d’une retraite bien méritée. 
Occupé avec son jardin qu’il tient d’une main de maître, il reste passionné 
de pigeons, avec plus de 17 ans passés en tant que membre actif de la 
Colombe Camierloise. Madame, en véritable cordon bleu, aime recevoir 
famille et amis autour d’une bonne table. Monsieur le Maire a mis à l’hon-
neur leurs 60 ans de bonheur le 26 septembre 2015.

Noces d’Or  
M. et Jean-Yves et Francine TISSIEZ
Originaires de la région, c’est pourtant à Liévin que Francine  et Jean Yves  
se marient, le 9 Octobre 1965. Monsieur, Gardien de la Paix, emmènera 
sa famille aux 4 coins de la France, et en fin de carrière, ils seront tous 
deux gérants d’un centre de vacances à Cannes. Après un passage en 
Dordogne, c’est dans notre commune qu’ils décident enfin de vivre plei-
nement leur retraite, retrouvant ainsi la convivialité du Pas de Calais qui 
leur avait tant manqué. Ce samedi 10 Octobre, c’est toujours dans une 
ambiance très conviviale que Monsieur le Maire a célébré leur 50 ans 
de bonheur.

Noces d’Or  
M. et Mme Bernard et Christiane BRÉVIER
Christiane CLÉMENT et Bernard BREVIER se sont mariés le 17 Juillet 1965. C’est 
dans notre commune qu’ils se sont rencontrés, au cinéma qui se tenait à la salle 
paroissiale, alors qu’ils n’avaient qu’une quinzaine d’années. Quelques années plus 
tard, ils décident de se marier et après un bref passage à Etaples décident de fonder 
leur foyer à Sainte Cécile. Ils aiment tous deux les voyages et les réunions de famille, 
que monsieur, passionné de vidéo, immortalise depuis des années. Ils ont célébré 
leurs 50 ans de mariage, ce 18 juillet 2015, entourés de leur famille et de leurs amis. 
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Anniversaires

Monsieur VANHORDE - 70 ans
Monsieur Régis Vanhoorde est né le 31 juillet 1945 à Lille (59).  
Marié à Edwige en 1996, alors qu'il était commercial, ils sont tous 
deux tombés amoureux de Ste Cécile pour s'y installer définitive-
ment en 2000 à la fin de leur activité. Ils ont 3 enfants et 3 petits en-
fants.  Ensemble, ils aiment la marche, les voyages, les rencontres 
festives entre amis.

Monsieur LECLERC - 70 ans 
Monsieur Jacques Leclerc est né le 26 juillet 1945 à 

Aniches (59). Marié à Madame Thérèse MARTIN le 29 oc-
tobre 1966, ils sont arrivés à Camiers en 2011. Ils ont une 
fille. Ils apprécient la plage, les promenades, les réunions 

avec leurs amis, les jeux de cartes et les bons restaurants. 
Même si leur destination de vacances préférée demeure le 
sud-est de l'Espagne, ils ont choisi Ste Cécile pour la proxi-

mité de la plage, ses animations et sa tranquillité.

Madame BUZY - 70 ans
Madame Lucienne Buzy née Leprêtre a vu le jour le  

8 juillet 1945 à Etaples (62). Elle se marie à Monsieur 
Jean-Pierre Buzy le 24 avril 1965.

Ils ont habité Camiers jusqu'en 1960, puis sont revenus 
dans la commune pour leur retraite en 1997. Lucienne et 

Jean-Pierre ont trois filles qui leur ont donné quatre petits 
enfants de 6, 10, 14 et 18 ans.

Madame Buzy aime s'occuper de la maison, ils aiment les 
promenades en particulier sur la plage.

Madame HERTAULT - 90 ans 
Madame Marie-Louise Hertault, âgée de 90 ans, est née à  
 Camiers le 26 juillet 1925. Elle est mariée à Yvon Hertault, ils 
ont eu un fils et un petit fils, elle fut garde-barrière au passage 
à niveau de Camiers avant de travailler en tant qu'Auxilliaire des 
Services Hospitaliers à l'Institut Calmette.
A l'époque, elle partait souvent plusieurs mois dans l'année avec 
son mari à St Raphaël, ville qu'elle adore. 
Elle faisait aussi régulièrement du vélo; son compteur affiche d'ail-
leurs un nombre conséquent de kilomètres.
Encore bien autonome, aujourd'hui, elle aime aller au restaurant 
et regarder la télévision.



j eunesse

12 camiers
Sainte-Cécile
Saint-Gabriel le Mag

Le Magazine d'informations

Inauguration du City stade

Saint Nicolas

Le mardi 8 septembre dernier, M.Gaston Callewaert, Maire 
et son Conseil Municipal, ont inauguré le nouveau City Stade 
situé Résidence de la Colline. Pour répondre aux besoins de 
tous les jeunes le city stade est un véritable lieu de vie et de 
rencontres alliant plaisir et confort de jeu en toute sécurité. 

Etaient présents M. Daniel Fasquelle, Député-maire, M. Jean 
François Rapin Conseiller Régional, Mme Annie Brunet et M. 
Philippe Fait Conseillers Départementaux ainsi qu'un monu-
ment du Rugby Français, Sébastien Chabal, reconverti dans 
les équipements sportifs avec son beau frère Patrick Fontaine. 

Sébastien Chabal a d’abord été reçu en Mairie, accueilli par les  
journalistes et photographes pour une conférence de presse. 
C’est à pied qu’il s’est dirigé vers le city stade où l’attendaient 
une foule de supporters et d’enfants. 

 
Après avoir coupé le ruban 
avec les élus, Sébastien 
Chabal a dirigé un jeu sur 
le nouvel espace, avec une 
classe de l’école primaire. 
C’est avec sympathie, qu'il 
s’est ensuite  prêté à une 
séance d’autographes et 
de photos avec tous ceux 
qui le souhaitaient. 

Les travaux du City Stade  
ont débuté le 6 juillet 2015. 
Trois semaines ont été né-
cessaires pour le finaliser. 
Coût de cette réalisation : 
59 404,93 € HT. Des aides 
du Conseil Départemental 
à hauteur de 14 619 €  soit 
24,61% du montant réel 
HT, ainsi que de la CAF 
ont été obtenues.

Sébastien Chabal et son palmarès

En près de seize ans au plus haut niveau, Sébastien Chabal 
s'est construit un palmarès honorable avec un titre de cham-
pion d'Angleterre, un Challenge européen, deux Tournois des 
Six Nations dont un Grand Chelem en 2010 et deux quatrièmes 
places en Coupe du monde. En gérant au mieux son image 
publique – un « look » de vigoureux homme des cavernes avec 
barbe fournie et cheveux longs - il conclut de nombreux contrats  
publicitaires.

Rendez-vous le 5 décembre à 14h30,  
résidence  Les Chardonnerets à Camiers, 

Saint-Nicolas défilera accompagné du  
Père Fouettard dans la commune.

Distribution de bonbons et arrivée au  
City Stade vers 16h00  
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j eunesse

Beaucoup de parents pour accompagner leurs  
petits et tous petits lors de la rentrée scolaire le mardi  
1er septembre dernier.

Un point sur les effectifs de la rentrée :

la maternelle 
Il y a 4 classes au sein de l'école maternelle; 115 
élèves au total, le nombre reste constant.

Mme Gournay remplace Mme Couroubas qui est partie 
pour enseigner dans le primaire.

le primaire
•  La classe de CP: 23 élèves

•  La classe de CE1: 24 élèves

•  La classe de CE1/CE2: 24 élèves

•  La classe de CE2/CM1: 24 élèves

•  La classe de CM1/CM2: 24 élèves

•  La classe de CM2: 24 élèves, un nouvel élève    
 arrivera début novembre.

Mme Defiez et Mme Bouville remplacent M. Dablemond, 
qui a été muté dans une autre région. 

Rentrée scolaire, quelques chiffres
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Sécurisation des écoles
Comme nous vous l'avions annoncé dans notre précédent nu-
méro, les travaux d'aménagement de la sécurisation des écoles 
ont démarré. 

La 1ère phase a permis de sécuriser le carrefour de la rue du 
Campe de Rosamel et la rue du Vieux Moulin (réalisé cet été), 
et la 2ème partie qui consiste à enfouir les réseaux de la rue de 
Ste Gabrielle doit se terminer courant décembre. 

Un appel d'offres vient d'être lancé pour la dernière tranche, 
à savoir ; la réalisation de places de stationnement rue de Ste 
Gabrielle, le long du stade, travaux nécessaires au vu du peu 

de places disponibles à proximité de la mairie et du danger  
permanent pour les piétons. 

L'autre phase importante concerne le déplacement des accès 
aux écoles maternelles et primaires. Toujours dans un souci de 
sécurité, l'entrée principale sera déplacée rue du Campe de 
Rosamel, entre le stade et l'arrière des bâtiments de l'école pri-
maire. 

Comme nous vous l'avions indiqué dans le MAG 5, un tiers 
des travaux bénéficie des aides de l'État. Coût global des 
travaux 318.000 € HT.

A noter
Après les travaux d'enfouissement de la 
rue Ste Gabrielle, ceux de la rue du Vieux 
Moulin devraient débuter mi-novembre 
jusque fin décembre.



travaux

15camiers
Sainte-Cécile
Saint-Gabriel le Mag

Le Magazine d'informations

Afin de palier aux problèmes de déjections canines,  
la municipalité a mis en place une campagne pour sensibiliser 
la population au ramassage de ces déchets. Cette campagne 
d’un montant de 2700 € visait dans un premier temps la pro-
preté de nos plages pour la saison estivale, puis a été étendue 
sur  Camiers pour la propreté notamment des espaces verts et 
trottoirs souvent maculés.

Le plan de situation montre l’installation de 3 poteaux en en-
trée de plage sur Sainte Cécile-Saint Gabriel et 3 poteaux à 
Camiers dont un installé aux abords de l’école. Chaque poteau 
est muni d’une poubelle, d’un distributeur de sachets et d’un 
panneau faisant extrait de l’arrêté municipal.

Le bilan est très 
positif. Nous rap-
pelons toutefois 
que les sachets 
sont à disposi-
tion de tous. Les 
distributeurs sont 
conçus pour que les sachets soient retirés un à un. Merci 
de ne pas forcer sur les crochets. La municipalité réfléchit éga-
lement à renforcer le projet avec l’implantation de nouveaux 
emplacements.

Pour des besoins pratiques, deux containers ont été posés au chemin des bateaux 
près du poste de secours. L'un d'eux a été partagé en deux parties : l’une servant 
de local d’accueil pour le club Longe côte «Bouger les pieds dans l’eau», l’autre 
réservée au club « Au gré des vagues ». 

Afin de respecter l’environnement et pour une meilleure esthétique ce contai-
ner a été habillé. Pour ce faire les hommes des services techniques de la Mai-
rie ont prouvé leur savoir-faire. Les photos nous montrent la métamorphose du 
container en véritable chalet.  
 
Le coût total de cette réhabi-
litation (temps passé par les 
employés communaux , achat 
des matières premières) 
est d'environ 10.000 €,  une  
facture bien moins importante 
si les travaux avaient été réa-
lisés par une entreprise exté-
rieure. 

Campagne pour la propreté  
de la commune 

Aménagement des containers au chemin des bâteaux
avant

après
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La municipalité organise cette année le

Le 19/09/2015 a eu lieu le lancement du téléthon au 
niveau National avec Marc Lavoine comme parrain.

Marché de Noël

PRE PROGRAMME DU TELETHON 2015 du 05/12/2015
(en partenariat avec les associations sportives et culturelles de Camiers)

 Vendredi 17 Octobre à partir de 21h00  Soirée dansante 
au profit du Téléthon organisée par les Rythmic's à la salle 
du Bosquet

Samedi 31 0ctobre à partir de 14h00  Concours de 
belote au profit du Téléthon organisé par le Club des 
aînés à la salle des associations (la mise est de 10€)  
Réservation au 0321849216 ou 0637180439

Dimanche 22 Novembre à 16h00 Concert de la Chorale 
Chœur d'Opale au profit du Téléthon - Eglise Notre-Dame de 
la Mer (vente de programmes - Entrée libre).

Samedi 05 Décembre
Village Téléthon en salle des Sports - Dès 9h30 

De 10h00 à 15h30 Circuit de voitures télécommandées 
par le Team Camiers Modélisme

De 10h00 à 15h30 Concours de tirs à la carabine par le 
Club de Tir de Camiers

Dans l'après-midi Concert de la Chorale Chœur d'Opale

De 18h00 à 19h30 Grande Zumba et Step au profit du  
Téléthon ouverte à toutes et à tous

 Samedi 05 Décembre 
Village Téléthon en extérieur au City stade - Dès 11h00

A partir de 14h30 Vente de ballons par le Club Informatique 
pour un lâcher final prévu à 16h00 au City Stade (1 € le ballon)

Dès 14h30 Marche de l'espoir ouverte à tous  
organisée par le Club de Gym douce au départ du 
City Stade - Retour prévu vers 16h00 au même endroit  
(accès libre - propositions de dons)

De 11h00 à 17h00 Vente de crêpes, gaufres, gâteaux et 
boissons variées par le Comité des Fêtes au profit du Téléthon

De 11h00 à 17h00 Bourse aux livres du Téléthon organisée 
par la Bibliothèque communale

De 11h00 à 13h00 et de 14h00 à 16h00 Tournois sportifs 
continus organisés par le service Jeunesse et sports

Toute la journée du 05/12/2015 Dépôts des anciens  
téléphones portables et piles usagées dans les urnes  
prévues à cet effet

A partir du 19/10/2015 Ces urnes seront  en mairie.

Notre déléguée territoriale : Mme Catherine NOUVEL
Notre référent : M. Fabrice DUHAMEL

Particuliers, Associations, Commerces peuvent verser un don, une contribution pour aider l'AFM Téléthon dans son combat.  
Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser en Mairie ou à Mme Trouiller (permanence le jeudi matin).

Certains horaires et tarifs restent à confirmer

Le marché de Noël et le village des structures  
gonflables vous attendent les  

samedi 19, dimanche 20 et lundi 21 décembre
De nombreuses animations sont prévues.
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action sociale

état civil
Naissances 

• Lou Aurélien Max Erick CAILLIAU né le 10 Juin 2015
 Fils de Raphael CAILLIAU et Marion SIMON
• Jade Léa Julia MINET née le 04 Juillet 2015
 Fille de Lucie Irène Geneviève DRIÉGE
• Annaé Wendy Céline LEGRAND née le 06 Juillet 2015
 Fille de Sébastien LEGRAND et Aurélie DENIS
• Ema Laurence Martine LEROY
 Fille de Michaël LEROY et Julie ANDRÉ
• Nolan Frédéric Brandon DUJARDIN 
 Fils de Frédéric DUJARDIN et Ludivine SAUVAGE
• Leena Bernadette Sophie LAVOINE 
 Fille de Aubin LAVOINE et Valérie CARPENTIER

Mariages 
• Maxime HIVART et Isabelle RONGER le 1er Août 2015
• Fabien TOTTEL et Adélaïde PRUVOST le 22 Août 2015
• Jacques LEGRAND et Tatiana BONVOISIN le 19 Sept. 2015

Noces d'Or
• Clément et Christiane BRÉVIER, le 18 juillet 2015
• Jean-Yves et Francine TISSIEZ, le 10 Octobre 2015

Noces de Diamant
• Gérard et Agnès DEBELVALET, le 26 Septembre 2015

Décès 
• Maria DUPUIS, décédée dans sa 84ème année
• Bruno FAMECHON, décédé dans sa 51ème année
• Jeanne RIBOUT, épouse PLAQUET, décédée dans sa  
 85ème année
• Émile Charles François DUPAS, décédé dans sa  
 78ème année
• Gérard CAUX, décédé dans sa 89ème année
• Mélissa BROUCK, décédée dans sa 29ème année
• Charles DUQUESNE, décédé dans sa 80ème année
• Chantal NOIRET, veuve MAILLARD, décédée dans sa  
 75ème année
• René HAUDIQUET, décédé dans sa 66ème année
• Gervais COLOMBEL, décédé dans sa 67ème année
• Raymond KOPERSKI, décédé dans sa 91ème année
• Jean-Luc MAHIEU, décédé dans sa 64ème année
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Le mot de l'Opposition Le mot de la Majorité

Les conseillers municipaux
Mme Monique COLBAUT

M. Laurent CARON

Mme Muriel BEZEAU

Mme Camille LABARRE

Mme Ludivine GOBERT

Mme Hélène BAILLET

M. Gérard LORTHIOS

Mme Nadine DUHAMEL

M. Emile MAILLART

Mme Viviane LEFEVRE

M. Pascal DOCQUOIS

M. Laurent CAFFIER

Mme Régine PERNEL

Les élus à votre écoute M. Gaston CALLEWAERT
Maire

Permanences  
Lundi et Mercredi de 17h à 18h

Vendredi de 16h à 18h

M. Frank MANIEZ
Urbanisme - Ressources Humaines  
Développement numérique 

Permanence
Lundi de 16h à 17h

Mme Martine TROUILLER
CCAS - Fêtes & Cérémonies

Permanences  
Jeudi de 9h30 à 11h30

M. Yannick VEREZ
Travaux - VRD - Sports 
Plages Espaces verts - Fleurissement

Permanence  
Vendredi de 10h à 11h

Mme Stéphanie SLOBODA
Tourisme - Culture  Relations internationales  

Permanences en mairie  
(sur RDV pendant les vacances scolaires)
Mercredi 14h00 à 16h00 (semaines paires)

Vendredi 13h30 - 15h30 (semaines impaires)

M. Jérémy LEROUGE
Développement économique 

Finances - Associations
Permanence

Samedi de 10h à 12h & sur RDV

M. Joël DESREMAUX
Sécurité - Communication

Contact sur RDV

Mme Rose-Marie DELPORTE
Logements - Aide sociale

Permanences  
Lundi de 14h à 15h (semaines impaires)

Vendredi de 14h à 15h (semaines 
paires)

M. Philippe LABARRE
Développement durable

Environnement
Contact sur RDV

M. Arnaud DELÉGLISE
Vie scolaire - Jeunesse

Permanence 
Jeudi de 15h à 16h 
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bloc-notes et numéros utiles

Collecte des ordures 
ménagères

CAMIERS le mardi
SAINTE CECILE le lundi

Collecte des emballages  
recyclables et du verre

le jeudi

Collecte des encombrants
28 octobre à Camiers et Ste Cécile

Collecte des déchets verts
SAINTE CECILE 

• jusque fin octobre : 
le mardi de chaque semaine 

• de novembre à janvier :
le mardi tous les 15 jours

CAMIERS 
• jusque fin octobre : 

le mercredi de chaque semaine 
• de novembre à janvier :

le mercredi tous les 15 jours

Des sacs en papier destinés au ramas-
sage des déchets verts sont délivrés 
gratuitement aux heures d'ouverture 
de la Mairie et à l’Office de tourisme  

Esplanade de Sainte Cécile le samedi.

Déchetterie de Camiers

• Le mardi et le mercredi 
de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30

Déchetterie de Merlimont

• Le samedi  
de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30

 
A noter : Fermeture des déchetteries  

les jours fériés et l’après-midi  
des 24/12 et 31/12 

 

Médecins
Dr Plas
2 rue du Vieux Moulin 
03.21.09.53.35
Dr Spas
2 rue du Vieux Moulin 
03.21.09.53.35
Dr Quetelard
27 rue du Centre Dannes 
03.21.83.86.44

Infirmières
Mme Lamarche-Blondeel
Mme Caron - Mme Debove
78 bis Grand Rue Camiers 
03.21.84.90.71
Mlle Caloin 06.24.34.68.04
Mme Bigand-De Boeck
6 res. Golden Square Rdc
Esplanade - Sainte Cécile 
06.02.61.45.07

Urgences
SAMU 15

Médecins et pharmacies de garde 03 21 71 33 33

Police secours 17

Pompiers 18

Gendarmerie Etaples 03 21 94 00 17

Urgences Européennes 112

Enfance maltraitée 119

Centre anti-poisons (Lille) 0824 812 822

Ambulance
Ambulance Duquesnoy
Route de Ste Cécile 03.21.94.30.84

Dentistes
Mme Destailleur - M. Grabarz 
M. Dehurtevent - M. Dubois
77 bis Grand Rue 03.21.84.97.93

Masseurs Kinésithérapeutes
Mme Duquesnoy
88 Grand Rue 03.21.84.90.96
M. Jacquet - Mme Joguet
84 rue du Vieux Moulin 03.21.84.70.10

Ostéopathe
Mr Paul Sion
84 rue du Vieux Moulin 06.71.06.56.42

Pharmacien
Pharmacie Bruno
30 b rue du Vieux Moulin 03.21.84.92.65

SOS mains 0826 209 575

Accueil sans abri 115

Croix Rouge 0800 858 858

Mairie de Camiers  
03 21 84 93 11

www.camiers.fr

du lundi au jeudi de 8h30 à 12h  et de 14h à 17h30
Vendredi 8h30 à 12h - de 14h à 18h 

 
Office de Tourisme  
03 21 84 72 18 

www.sainte-cecile-tourisme.fr
de octobre à mars

du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h
le Samedi de 10h à 12h et de 14h à 17h

Vacances de la Toussaint
du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h

le Samedi, dimanche 
de 10h à 12h30 et de 14h à 17h 

Déchetterie d'Etaples

• Du lundi au samedi 
8h30 à 12h et de 13h30 à 18h

• Le dimanche 
de 8h30 à 12h

A partir du 4 janvier 2016

• Du lundi au samedi 
 de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h

• Le dimanche 
de 8h30 à 12h

Fermeture des sites de  
Camiers et de Merlimont
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Agenda non contractuel, susceptible 
de modifications

OCTOBRE
17 Soirée dansante au profit du téléthon 
organisée par les Rythmics à la salle du Bosquet 
à Camiers (voir page 16) ✆ 03.21.89.80.36

18  Repas des Aînés offert par la Municipalité à 
la salle Ste Gabrielle ✆ 03.21.84.93.11

24 Repas du club de Scrabble à la salle des 
Associations ✆ 03.21.84.71.07

25  Loto quine organisé par la Colombophilie à la 
salle Ste Gabrielle ✆ 03.21.84.95.41

31 Concours de belotte au profit du Téléthon 
organisé par le club des Aînés à la salle des 
Associations ✆ 06.37.18.04.39

31 Halloween organisé par le Comité des Fêtes 
à la salle du Bosquet

Camiers - Sainte Cécile

NOVEMBRE
08 Choucroute organisée par le club des Aînés 
✆ 06.37.18.04.39

11 Défilé, messe et dépôt de gerbe pour 
l'Armistice du 11 novembre accompagnée par la 
chorale Chœur d'Opale

15 Loto Quine organisé par le club de Scrabble 
à la salle Ste Gabrielle Tél: 03.21.84.71.07

21 Festival de l'arbre, de 14h à 17h30, course 
d'orientation, découverte des arbres dans le 
Rohart ✆ 03.21.84.72.18

21 Hareng Beaujolais organisé par le Comité 
des Fêtes à la salle des Associations

22 Fête de la Ste Cécile Concert de la Chorale 
Chœur d'Opale au profit du Téléthon  à l'Eglise 
de Camiers (voir page 16) ✆ 06.14.88.58.39

DÉCEMBRE
05 TÉLÉTHON 2015 (voir page 16)   
Village Téléthon en salle des Sports - Dès 9h30 
Village Téléthon en extérieur au City stade  
Dès 11h00
05 Dépôt de gerbe aux Morts pour la France 
de la Guerre d'Algérie
05 Défilé de Saint Nicolas et du Père 
Fouettard, rés. les Chardonnerets 14h30  
✆ 03.21.84.93.11
06 Elections régionales
09 Repas des Aînés spécial Noël ✆ 03.21.84.93.11
11 AG des Chtites raquettes à la salle du Bosquet
13 Elections régionales
16 AG du club de Gym Douce à 19h30 à la 
salle Ste Gabrielle ✆ 03.21.09.61.01
19 et 20  Marché de Noël - salle Ste Gabrielle  
✆ 03.21.84.93.11
19 au 21 Village de structures gonflables à la 
salle des Sports ✆ 03.21.84.72.18
31 St Sylvestre organisée par le club des Aînés 
à la salle du Bosquet ✆ 06.37.18.04.39

Depuis le 7 octobre les horaires d'ou-
verture de la déchetterie de Camiers 
ainsi que celle de Merlimont ont été 
modifiées. Une toute nouvelle infras-

tructure située à Etaples sur la zone 
d'activité du Valigot (accès par la route de 
Fromessent) vient d'être ouverte.
D’une superficie de 5 000 m², la 
déchetterie permettra de traiter tout 
type de déchets et d’en revaloriser 
certains tels que les métaux ou les 
plastiques. L'objectif de la nouvelle 

structure d’Etaples est de mettre en 
place de nouvelles filières de retraite-
ment comme les peintures, solvants, 
ampoules, néons, produits phytosani-
taires. 
A partir du 4 janvier 2016,  les 2 
déchetteries  fermeront pour laisser 
place à  celle d'Etaples.

Déchetterie d'Etaples
• Du lundi au samedi de 8h30 à 12h  

et de 13h30 à 18h
• Le dimanche de 8h30 à 12h

A partir du 4 janvier 2016
• Du lundi au samedi de 8h30 à 12h  

et de 13h30 à 18h 
• Le dimanche de 8h30 à 12h

Fermeture des sites de  
Camiers et Merlimont

11 Défilé, messe et dépôt de gerbe pour 
l'Armistice du 11 novembre accompagnée 
par la chorale Chœur d'Opale

Déchetterie de Camiers
• Le mardi et le mercredi 

de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30

Déchetterie de Merlimont
• Le samedi de 9h à 12h  

et de 13h30 à 17h30

A noter : Fermeture les jours fériés et l’après-
midi des 24/12 et 31/12

Info

NOVEMBRE
25 Festival de l'arbre, de 14h30 à 16h30 lecture 
de contes sur les arbres et la fôret, atelier créatif, 
inscription au ✆ 03.21.84.72.18 

29 Loto quine organisé par les Rythmics à la 
salle Ste Gabrielle ✆ 03.21.89.80.36


